

## Der FC St.Gallen 1879 spielt ab Saison 2016/17 im «kybunpark»



Die Heimspielstätte des FC St.Gallen 1879 trägt ab der kommenden Saison einen neuen Namen. Mit der Firma kybun AG hat die FC St.Gallen Event AG einen langjährigen Partner aus dem Bereich Rehabilitation und Gesundheitsförderung gewinnen können, der nun sein Engagement ausweitet. So gibt das Unternehmen um die Geschäftsleiter Karl Müller und Franz With dem Stadion für mindestens 10 Jahre den Namen – «kybunpark» wird das Schmuckstück der Region ab der Saison 2016/17 heissen. Im Rahmen eines umfassenden Gesamtpaketes wird die kybun AG zudem unter anderem auch auf den Hosen der FCSGTenues präsent sein.

«Wir freuen uns enorm, dass wir mit der kybun AG einen Partner gewinnen konnten, mit dem wir schon lange zusammenarbeiten.

Gemeinsam mit den Verantwortlichen der kybun AG haben wir eine Vision, den FC St.Gallen in den kommenden Jahren noch mehr in der Wirkungskraft als ein Wahrzeichen der Ostschweiz und in der Anwendung des kybun Bewegungs-Konzeptes im Spitzensport weiter zu entwickeln. Langfristigkeit, Qualitätsdenken und Einigkeit sind nur einige der Grundwerte, die beide Seiten verkörpern und die Basis für die kommenden Jahre sind. Wir reden von einer Partnerschaft, die weit über reine Geschäftsbeziehungen hinausgeht», freut sich Präsident Dölf Früh über die erweiterte Partnerschaft.

Die erste Mannschaft des FC St.Gallen nutzt das kybun Bewegungs-Konzept und die Produkte von kybun im Bereich Therapie, Rehabilitation und Regenerationen bereits seit über sechs Jahren.